

Ecuador expuso sus ventajas para inversión minera en Australia

El Ministro de Minería, Javier Córdova, expuso las ventajas que Ecuador ofrece a los inversionistas en la Conferencia Internacional Mining and Resources Conference (IMARC) en Melbourne, Australia. Según el Secretario de Estado, el país ofrece un régimen fiscal competitivo que lo convierte en uno de los destinos de inversión minera más atractivos del mundo. Con este viaje el Ministro cerró el periplo internacional que incluyó Perú, México y Australia.



Breves MINEROS



El Ministerio de Minería impulsa la conformación de organizaciones o asociaciones entre los mineros artesanales y de pequeña escala para mejorar las prácticas mineras a favor de una minería responsable, aumentar el volumen de producción y la competitividad en el sector, así como las condiciones laborales de los trabajadores.



Ecuador expuso sobre los procesos de asociación y capacitación para que los mineros artesanales y de pequeña escala realicen sus labores de forma técnica. La explicación estuvo a cargo de Luis Collahuazo, funcionario del Inigemm, durante el Programa de Co-Creación de Conocimientos que se cumple en Kitakyushu, Japón.



Técnicos del Ministerio de Minería y de la empresa Cornerstone expusieron ante 40 personas de la comunidad Las Juntas, en la provincia de Carchi, las competencias y la política pública que aplica esta Cartera de Estado. Así como las actividades que realizará la compañía en la fase de exploración en el proyecto Espejo.



ARCOM PRESENTÓ AVANCES EN EL COMBATE A LA MINERÍA ILEGAL

Cristina Silva, directora ejecutiva de Arcom, presentó los avances en el combate a la minería ilegal en la "Conferencia Regional sobre Cooperación para Combatir la Minería Ilegal en Suramérica", que se realizó en Bogotá, Colombia. Esta cita internacional fue organizada por la Embajada de los Estados Unidos y reunió a representantes de Ecuador, Colombia, Perú, Guayana y Brasil.



INGENIERA QUÍMICA ACTUALIZÓ SUS CONOCIMIENTOS SOBRE MANEJO DE MERCURIO

La ingeniera química, María Fe Suasnavas, del Instituto Nacional de Investigación Geológica Minero Metalúrgica, participó en la "Capacitación en sitios contaminados: Proyecto de Mercurio en Latinoamérica", que se realizó en Madrid. El evento fue organizado por el gobierno español y el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas.



ECUADOR, PRESENTE EN EL SEMINARIO INTERNACIONAL DE MINERÍA

Oscar Sosa, técnico de la Unidad de Gestión Social de la Enami Ep, participó en el Seminario Internacional de Minería del Servicio Forestal de Estados Unidos, realizado en Arizona, donde conoció sobre el Impacto económico, social y ambiental de la minería artesanal y pequeña escala en países en desarrollo, consulta pública y gestión de conflictos en áreas protegidas.